

1976.0731.EL PAIS.ENCUESTA SOBRE LA AMNISTIA

ANTONIO GARCIA TREVIJANO

«La alegría que supone este decreto de amnistía para tal vez miles, de familias, y en general para la oposición democrática, que consigue así claramente una victoria en sus reclamaciones inmediatas, está, sin embargo, empañada por la limitación en el alcance de la amnistía, al no incluir en ella a los detenidos y procesados vascos, lo cual supone un tremendo error político. No se trata de mostrar ninguna solidaridad con los actos de violencia terrorista, sino de expresar uno de los puntos esenciales para la reconciliación nacional, que no puede admitir ningún tipo de exclusiones.

En consideración a estas razones, yo estimo que la reivindicación por la amnistía total, y ahora en concreto por la amnistía de los detenidos vascos, debe ser un objetivo prioritario para la oposición democrática pacífica.»